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Déclarations UNSa Aérien : (déclarations complètes en QR code)      

Secours à personnes Eole : L'UNSa Aérien, le CSSCT Equipements et tous les salariés d'Eole 
sont unanimes dans leur souhait d'avoir le retour des pompiers sur le site de Villeneuve Le 
Roi. L’UNSa Aérien exige que la Direction de la DGI prenne ses responsabilités.  
 

❖ Mesures J.O à la Logistique : L’UNSa Aérien revendique l’octroi des 30min de CHS/jour de 
présence, pour tous les salariés de logistique qui sont venus pendant la période des J.O. 
L’éligibilité au télétravail ne doit pas venir priver des salariés du bénéfice de cette mesure.  
 

❖ Grilles horaires temps partiel, retraite progressive et ipach +55ans : L’UNSa Aérien 
demande plus de souplesse sur les grilles horaires des salariés souhaitant un temps partiel 
ou une retraite progressive. Et aussi pour les +55 ans qui souhaitent passer sur un horaire 
du matin qui sont actuellement privés d'ipach et de mobilité. 

 
❖ Sous-effectif à la Logistique : La situation devient de plus en plus critique pour les agents. 

L’UNSa Aérien revendique un plan massif d’embauche et de revalorisation.  
 

SECOURS A PERSONNE A LA DGI. 

Pour donner suite aux multiples alertes de l’UNSa Aérien concernant les défaillances du 
prestataire sur le site d’Eole, le DRH de la DGI répond : « … le site d’Eole ne nécessite pas la 
présence de pompiers… ».  

Nous ne sommes définitivement pas d’accord avec une direction qui s’obstine à préférer une 
« efficacité économique » au dépend d’une efficacité de traitement. La santé des salariés de la 
DGI ne doit pas être détériorée par des logique financières. 

G. Mortreux : « Ce ne sont pas des logiques économiques qui prévalent pour la protection des 
salariés ».  

Dans ce cas, pourquoi s’obstiner à refuser le retour des pompiers sur l’usine d’Eole ?  

 

 

 

 

Pour l’UNSa Aérien : notre industrie nécessite une présence H24 de pompiers formés 

et ayant la connaissance de nos locaux et de nos spécificités (voir déclaration). 

Secours à personne, incendie, risques chimiques, risques aéronautique, inspection des 

installations…les salariés ont le droit d’être secouru efficacement et rapidement.  

 



Vos élus et représentants UNSA Aérien SNMSAC 
UNSa-Aérien Air France – Siège Air France, 45 Rue de Paris 95747 Roissy CDG 

                                              contact@unsaaerien.com 
 

 
 
 

Suivez-nous sur Telegram :       https://t.me/UNSaAerienAirFranceDGI 

Rejoignez-nous  

 

 

Informations économiques DGI à fin août 2024 :  

Nouveaux contrats Chiffre d’affaires DGI Bénéfices DGI 

Air AUSTRAL : 48 M€ 1 928 M€ +60 M€ 

 

o Point Moyens Industriels et Supply-Chain :  
L’activité tourne encore en sous-régime par rapport à 2019.  
La performance de T.A.T pour les pièces « unserviceable » est toujours dégradée. 
 
Travaux à venir :  
- 2 groupes de froid à EOLE 
- Groupes froids au CMH + Portes automatiques  

L’école de la supply-chain devrait bientôt démarrer. Une présentation sera faite aux 
organisations syndicales. 

Pour autant, l’insatisfaction générale des utilisateurs (et des protagonistes) de la supply-chain 
perdure. A quand un vaste plan de réinvestissement général dans ce secteur crucial ?  

 
 
Informations du Bureau du CSE Industriel : 
 

Inscription arbre de Noel 2024 : encore quelques places disponibles à la 2eme séance. 
 
La facture de l’administrateur judiciaire provisoire qui a géré (temporairement) le CSE après 
l’annulation des dernières élections vient de tomber : au total 84 330€ !  
A l’époque, l’UNSa Aérien avait proposé aux autres syndicats une solution interne pour 
éviter le recours à un administrateur judiciaire et ainsi économiser des fonds. Le refus de 
Sud Aérien, de la CFDT et de F.O aura donc coûté 84 330€ à l’ensemble des agents de la 
DGI !  
 
 Barbecues-concerts : les derniers barbecues-concerts de la saison se sont bien déroulés, 
nous remercions les équipes du CSE et tous les convives. 
 
 Sport en entreprise : Le bureau étudie un partenariat avec un prestataire extérieur ainsi 
que la réouverture de la salle de CDG, et la mise en place de salles sur Toulouse et Orly. 
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